

En van sur les routes de France avec la chanteuse Marikala et le guitariste Jo

« On se pose et on fait un concert. » Alliant la liberté de la *vanlife* et leur passion pour la musique, la chanteuse Marikala et son compagnon Jo ont tout naturellement lancé sur les routes de France un concert truck, sur le principe des food trucks. Et du Pays basque à la Moselle, leur agenda estival est bien chargé.

Lui, c'est Marley. Vaillant Renault Master de son état, il compte en ses toiles tout ce dont la très en vogue *vanlife* a besoin pour bourlinguer. Mais Marley a un petit truc en plus puisque, outre une deuxième maison, c'est aussi un concert truck qui sillonne cet été les routes de France de guinguettes en festivals et d'unplug-ged informels en bœufs de bords d'océan.

Et c'est tout sauf un coup de tête. Marikala, chanteuse prolifique qui écume depuis dix ans les scènes alsaciennes, a commencé à barouder pour le plaisir avec Jo dans leur Volkswagen T4. Souvent, Jo sortait la guitare, parfois devant des restaurant. « Et le patron nous di-



Avec Marley, leur concert truck, dans lequel ils vivent une partie de l'année, Jo et Marikala ont choisi la vie de bohème. De festivals en cafés de bord d'océan, leur agenda estival est bien rempli. Photo N. P.

sait : « On vous programme l'année prochaine ! » »

Un an pour se remettre d'un accident

Las, une triste journée de 2021, le T4 s'est encastré sous un semi-remorque sur l'autoroute A35 et Jo a été très grave-

ment blessé. « Il m'a fallu un an de convalescence », confie-t-il dans la maison que le couple habite, à Thannenkirch. La liste de ses blessures donne le vertige. Et impossible de jouer de la guitare avec un poignet cassé.

Mais la façon de vivre de Marikala et Jo a été plus forte et deux ans plus tard, Marley a pris le relais. « Avec un van, on accède à

la simplicité. On peut choisir de rester ou de partir. » Rompue aux grosses scènes, Marikala voulait aller « plus près des gens ». « Quand on joue devant notre van, il n'y a pas de barrières avec les spectateurs. Aucune triche n'est possible. L'échange est clairement différent que dans une salle de concert, on se relie aux gens et on

revient à l'essentiel de la musique. »

De l'Est à l'Ouest, en passant par le Sud-Ouest

Cet esprit troubadour qui s'accorde parfois d'une bonne table, le couple le distillera cet été au fil de nombreuses dates : Neuf-Brisach, Andlau, Sarre-Union, Beblenheim ou Zeiningen (Suisse) en juin, le Pays basque en juillet, l'Écomusée d'Ungersheim, Hunawirh, les Estivales de Bitche en août, avant une belle tournée de Féecamp à Hautot-sur-Mer via Éleot et Veules-les-Roses, en Normandie, toujours en août. « Plus on joue, plus on a de la demande. » Le public les retrouvera à Dannemarie pour la fête de la musique, l'année prochaine. Il leur reste cependant quelques disponibilités pour 2024...

Leur répertoire comprend beaucoup de reprises de chansons françaises dans la veine « festive, folk et bucolique, ainsi que des titres en anglais. Ça dépend de l'ambiance et du lieu. L'important, c'est que le public

puisse participer ! » Certes, le retour à Thannenkirch n'est pas toujours évident. « Il nous faut généralement une période de transition. Évidemment, nous sommes contents de retrouver nos enfants. Mais une fois à la maison, on se dit que finalement, on n'a pas besoin de tout ça. La *vanlife* nous correspond parfaitement. Il y a la nature, la musique et nous. Le reste, c'est de la littérature... »

● **Nicolas Pinot**

Site internet : www.surlaroutedenosreves.net. Sur Facebook et Instagram : Sur la route de nos rêves.

Cinéma

Pour découvrir les films à l'affiche près de chez vous et leurs horaires, scannez ce QR code :

